L'Appel de la Route

Artisans de paix



Revue francophone des Compagnons de Saint François

Trimestriel n°321

Janvier Février Mars 2023

Sommaire n° 321

Éditorial	Marie-Pierre Padulazzi	1
Thème du numéro		
O temps, suspends ton vol	Simone Meunier	2
Réflexions modestes	Jacqueline Fernandez	4
Être artisan de paix : l'expérience d'un groupe interreligieux	Pierre Cazier	5
Artisan de Paix	Stéphanie Gillet	8
Lire Écouter Voir		10
Vie du Mouvement		
Célébration des 50 ans du Mouvement en Espagne	Sylviane Jeanson	11
L'âme du monde	Marie-Claire Melchior	14
Chapitre National des Compagnons de Saint François	Dominique Samain	15
Chapitre National	Sylviane Jeanson	17
Prochaines activités		
Route Nationale 2023 à Saint-Pois	Gardiennat	20
Bulletin d'inscription		21
Chapitre International à Wez-velvain	Dominique Lesart	23
Bulletin d'inscription		25
Invitation à la Route Internationale aux Pays-Bas	L'équipe néerlandaise	27
Mes Pays-Bas, Gezelligheid au musée	Eric Mignien	29
Calendrier		30
Carnet de l'amitié		30
Bulletin d'Adhésion		31

 $Illustrations: compagnons\ de\ saint\ François$

Éditorial

Être artisan de paix, voilà un beau programme pour cette nouvelle année! Mais il semble bien difficile à réaliser!

Les images de la guerre en Europe, et les drames humains que l'on peut suivre « en direct », sèment le doute sur notre capacité à bâtir la paix. Comment ne pas se sentir pauvre et démuni face à des conflits qui nous dépassent, en Ukraine comme dans tant d'autres pays ? La tentation est grande de fuir cette réalité et de se replier sur nous-mêmes, notre vie quotidienne, loin du fracas du monde.

« Le virus de la guerre est plus difficile à vaincre que ceux qui affectent l'organisme humain, car il ne vient pas de l'extérieur, mais de l'intérieur, du cœur humain » nous dit le Pape François dans son message pour le 1er janvier, journée Mondiale de prière pour la Paix.

Pas de vaccin en vue pour éradiquer ce mal! Mais des remèdes? Peut-être. Parmi eux, deux semblent essentiels:

La confiance, car la peur de l'autre, de sa différence, de sa singularité nous déstabilise. Apparaissent alors tensions et conflits, nous en faisons tous l'expérience.

L'espérance sans aucun doute! Rester en éveil pour découvrir des signes, même modestes, de la paix qui se construit. Le « Prince de la Paix » a pris visage d'enfant ...

Depuis ses origines, notre mouvement tente d'être artisan de Paix, en cultivant la vie fraternelle, le goût de la rencontre, le service des plus petits ou des plus faibles.

Que, grâce à notre engagement au service de la paix, l'année soit belle pour tous!

Paix et Joie!

Marie-Pierre Padulazzi